



Wo wir uns wiederfinden

Karin Czermak, Evelyn Kreinecker,
Barbara Lindmayr, Cinthia Mitterhuber

Kontakt

Stadtmuseum Steyr
Telefon 07252 / 54701-15
museum@steyr.gv.at
www.steyr.gv.at

15. Februar bis 12. März 2022
Schlossgalerie Steyr

Blumauergasse 4
Dienstag bis Sonntag | 10–12 und 14–17 Uhr

01/2022

Impressum

Medieninhaber und Verleger Stadt Steyr Für den Inhalt verantwortlich Magistrat Steyr |
DS Museum Fotos Klaus Ranger, Andrea Groisböck Hersteller DS Mediengestaltung



Ausstellungsteilnehmerinnen

Kühles Blau. Der Umriss eines Baumes. Linien, Flächen und Strukturen erschaffen Räume. Fremdartig organische Gebilde wachsen zwischen Säulen. Dort, wo wir uns wiederfinden. Vier Künstlerinnen aus Oberösterreich zeigen in der Ausstellung einen Einblick in ihr aktuelles Schaffen, das den Bogen zwischen Malerei, Zeichnung und skulpturaler Installation spannt.

Karin Czermak, lebt und arbeitet in Steyr und Waldegg. Ihre Arbeiten sind von Landschaftsformen, Bergumrissen oder Waldstrichen inspiriert, die sie im Arbeitsprozess in abstrakte Formen und Schemen übersetzt.

Evelyn Kreinecker lebt und arbeitet als freischaffende Künstlerin in Prambachkirchen. Gestisches und Realismus, Zeichnung und Malerei, Ornament, Textur und Linie, Fläche und Tiefe, Auflösung und Verdichtung verbindet sie in ihren Arbeiten zu komplexen Bildern.

Barbara Lindmayr lebt und arbeitet in Ottensheim. Sie beschäftigt sich mit Wahrnehmung und Irritation, sowie mit Dimensionen und Einsatz verschiedener Materialien und Techniken in unkonventioneller Weise.

Cinthia Mitterhubers Malerei ist inspiriert von Naturwahrnehmungen: teils mehrfarbige Pinselstriche unterschiedlichster Stärken, Farbseen und Farbnebel ergeben ein vom malerischen Experiment geprägtes Werk zwischen Gegenständlichkeit und Abstraktion. Sie lebt als freischaffende Künstlerin in Wien und im Hausruckwald.

Kontakt

Karin Czermak
E-mail: czermakart@gmail.com
www.karinczermak.com

Soft Opening

Der Magistrat der Stadt Steyr, Dienststelle Museum, freut sich den Beginn der Ausstellung

„Wo wir uns wiederfinden“

bekannt zu geben!

Zur Ausstellung sprechen am 15. Februar 2022 ab 17:15 Uhr:
Stadträtin Mag.^a Katrin Auer, (Kulturreferentin Stadt Steyr)
und Mag.^a Marlene Elvira Steinz (Kunsthistorikerin)

Beginn der Ausstellung:

Dienstag, 15. Februar 2022 | 16 – 19 Uhr
Schlossgalerie Steyr | Blumauergasse 4

Weitere Termine!

Künstlerinnengespräch: 6. März 2022, 10 Uhr
Finissage: 12. März 2022, 19 Uhr

Hinweis!

Besuch der Ausstellung unter geltender Corona Verordnung (2G und FFP2-Maskepflicht)